
    

 

PREFEITURA MUNICIPAL 

DE BOTUCATU 

 

 

 
Botucatu, 26 de março de 2025. 

 

Ilmo. Sr. 

Antonio Carlos Vaz de Almeida 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

 

                   

CLARITA CRISTINA BALESTRIN, Secretária Municipal 

de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vem, perante Vossa Excelência, 

em resposta ao Requerimento Nº. 207, aprovado na Sessão Ordinária de 

17/03/2025, de autoria do nobre vereador VALMIR REIS, através do qual solicita: 

“possibilidade de construir um campo de malha no Complexo Esportivo Lourival 

Antônio Prearo, contando com cobertura e sistema de iluminação”, dizer o que 

segue:                

Aprecio e valorizo mais esta demanda para nossa 

sociedade. 

Estamos iniciando a manutenção de algumas praças esportivas de nossa 

cidade. O Complexo Esportivo Lourival Antônio Prearo já se encontra na 

programação e idealização de readequação. Para tanto, entraremos em 

contato com o escritório de projetos para efetivação de estudo técnico e 

posterior estudo orçamentário para possível execução. 

                                  Aproveito a oportunidade para apresentar protestos de 

estima e consideração. 

 

                    Atenciosamente, 

 

CLARITA CRISTINA BALESTRIN 

Secretaria de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida 
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